

令和2年4月24日

保護者・保証人 各位

関西医療大学
学長 吉田 宗平

5月11日からの授業開始について（第2報）

謹啓

平素より本学に対しましてご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、4月15日（水）付の文書「5月11日からの授業開始についてのお知らせ」にて、5月11日（月）以降の授業については一部の座学の授業に関して対面式の授業以外にオンライン方式の授業を取り入れて実施することをお伝えしました。

しかし、それから10日余りが経過した現在、大阪府下の感染拡大は未だ収束に向かうとは言えない状況が続いており、日々報告される感染者数は増加の一途をたどっております。そのため、現在発出中の緊急事態宣言が5月6日に解除されるかどうかもきわめて不透明な状況になってまいりました。

そこで、昨日（23日）、大学ホームページでもお知らせしたとおり、学生及び教職員の感染リスクを回避するため、1年生につきましては5月7日（木）と8日（金）に学内で予定していた新入生オリエンテーションを取りやめました。さらに、5月11日（月）に一部の科目から開始することを予定していた対面式の座学授業も、少なくとも5月末までは実施せずに、ネットワークを利用した授業（同時オンライン方式、オンデマンド方式など）を中心に行っていく予定に変更いたしました。

学生及び保護者・保証人の皆様には度重なる学事日程の変更で大変申し訳なく思いますが、このような状況下においても、本学教職員は現時点で実施しうるベストの教育方法を模索し、学生に対して適切に提供できるよう精一杯尽力しておりますことをご理解いただきたいと思います。

なお、今後の予定につきましても、感染拡大の状況により、なお流動的な要素を多く含んでおります。今後、本学において対面式授業を再開するとしても、おそらく段階的に進めざるを得ないと存じますが、引き続き、ホームページやメール連絡等にて最新情報をご確認くださいようお願い申し上げます。

末筆ながら、新型コロナウイルスとの戦いは長期になる可能性が日に日に増しています。皆様方におかれましても感染には十分ご留意なさるようお願いいたします。

謹白